

Cientos de espectadores disfrutaron de la exhibición navideña de la escuela de gimnasia rítmica

Las pequeñas gimnastas realizaron diversas coreografías en esta cita ya tradicional en estas fechas

28/12/16 – Las gradas del pabellón del Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas se quedaron pequeñas para la tradicional exhibición de Navidad de la escuela de gimnasia rítmica de la localidad. Cientos de espectadores -entre familiares, amigos y amantes de este deporte- abarrotaron el recinto para presenciar las coreografías de las pequeñas gimnastas, que pusieron sobre el tapiz su esfuerzo y su talento.

"Quiero felicitar el fantástico trabajo de las monitoras y de todo su equipo, que hacen que la escuela siga creciendo cada temporada", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que tampoco no quiso perderse esta cita que se celebró el pasado miércoles 21 de diciembre.

